



Estimados Colegas,

Reciban por este medio un cordial saludo, quiero aprovechar la oportunidad para desearles un buen año y éxito en sus proyectos. Este año comenzamos una nueva etapa de nuestra revista, que considera la inclusión en índices internacionales, la difusión en las comunidades de Ingeniería Biomédica de América Latina y versiones electrónicas que nos permitan una mayor difusión. Aunque las acciones que se deben tomar no son fáciles, estamos seguros de que lograremos que nuestro principal instrumento de difusión se vea fortalecido logrando una mayor visibilidad internacional.

Para la SOMIB es de vital importancia mantener nuestra publicación en el padrón de excelencia nacional y también permitir que cada vez sea más visible internacionalmente. Por ello quiero reconocer la gran labor que está realizando nuestra Editora y el comité editorial.

Como parte de las diversas acciones, podemos mencionar:

- Se ha reducido considerablemente la cuota para los autores, y en especial para los socios de la SOMIB. Estudiamos también la posibilidad de reducir los costos para autores de la región de Latino América que pertenezcan a alguna sociedad afiliada a CORAL.
- En el portal de la SOMIB, se está habilitando un sitio en el que en un futuro muy próximo, se podrán consultar todos los números de la revista desde su fundación.

Por último reitero mi reconocimiento a los autores que han otorgado su confianza a la Revista Mexicana de Ingeniería Biomédica e invito a los investigadores de nuestra gran comunidad a continuar consultando y publicando en ella.

Muchas gracias a todos ustedes.

M. en C. Juan Manuel Gómez G.
Presidente